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Educação Física
Enviado por: _tatiane_valeria@seed.pr.gov.br
Postado em:24/09/2007

O diretor-presidente da Paraná Esporte, Ricardo Gomyde, é o mais recente cidadão honorário de
Paranavaí. Ele recebeu o título na noite desta quinta-feira (20), em sessão na Câmara Municipal de
Paranavaí, presidida por Joaquim Aurélio Conceição Shiroff. A proposta da homenagem foi do
prefeito Mauricio Yamakawa, pela Lei 2.986/2007, de 22 de agosto de 2007, aprovada por
unanimidade pelos vereadores.Leia mais.

O diretor-presidente da Paraná Esporte, Ricardo Gomyde, é o mais recente cidadão honorário de
Paranavaí. Ele recebeu o título na noite desta quinta-feira (20), em sessão na Câmara Municipal de
Paranavaí, presidida por Joaquim Aurélio Conceição Shiroff. A proposta da homenagem foi do
prefeito Mauricio Yamakawa, pela Lei 2.986/2007, de 22 de agosto de 2007, aprovada por
unanimidade pelos vereadores.A comunidade esportiva presente em Paranavaí lotou o auditório da
Câmara Municipal durante a solenidade. Segundo o vereador Nivaldo Mazzin, o título se justifica
pela atuação de Gomyde na administração pública federal e estadual, em defesa dos interesses de
uma educação melhor para todos.Para o prefeito Yamakawa, o município saberá acolher o mais
novo cidadão, como tem feito com todos os atletas e dirigentes que participam dos 21.º Jogos da
Juventude do Paraná. &ldquo;O Gomyde é um amigo antigo de Paranavaí e que ama muito o
esporte. Tenho orgulho de visitar todas as praças esportivas e encontrá-las lotadas e em
festa&rdquo;, disse o prefeito, lembrando que há 38 anos a cidade não recebia uma competição tão
grande. Além do resultado social que o esporte propicia, a economia do município está sendo
aquecida com a presença dos atletas e de mais de mil pessoas entre técnicos, árbitros e
organizadores.O homenageado Ricardo Gomyde prometeu se dedicar para honrar o título.
&ldquo;Tenho consciência da minha responsabilidade perante o município e com certeza saberei
honrar todos os paranavaienses&rdquo;, afirmou. Com relação à realização da fase final dos Jogos
da Juventude, Gomyde ressaltou o tamanho da competição. &ldquo;Paranavaí está tendo a honra
de realizar a maior edição da história dos Jogos, com mais de 6.300 atletas&rdquo;, disse.Fonte:
Agência Estadual de Notícias.
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